



Unsere Attribute

Die Eigenschaften der Liebfrauenschule

Sozial
bedeutet für uns, Gemeinschaft und Zusammenhalt zu leben. Das gilt für uns als Schulgemeinschaft und als Teil der Gesellschaft. Wir sind solidarisch und engagieren uns für unsere Mitmenschen. Wir lassen niemanden allein.

Nachhaltig
bedeutet für uns, dass wir uns aktiv der Aufgabe stellen, ökologisch, ökonomisch und sozial zu handeln. Wir erhalten Ressourcen, indem wir lokal Lösungsbeiträge erarbeiten und Initiativen umsetzen.

Kooperativ
bedeutet für uns, dass alle Mitglieder der Schulgemeinschaft ihre Befähigungen und Fähigkeiten konstruktiv zum Nutzen aller einsetzen. Wir arbeiten mit außerschulischen Partnern und Organisationen zusammen, die die Werte der Schule teilen.

Christlich
bedeutet für uns, unser Schulleben auf dem Fundament der Frohen Botschaft zu gestalten. Nach ihr richten wir unser Handeln aus. In religiösen Aktivitäten leben und erleben wir Gemeinschaft und Zuversicht.

Katholisch
bedeutet für uns, gleichermaßen traditionsbewusst wie offen für die sich verändernde Welt den Herausforderungen der gegenwärtigen Zeit mit Gottvertrauen zu begegnen. Dabei ermöglichen wir die Begegnung mit Jesus Christus in der Feier der Sakramente.

Fürsorglich
bedeutet für uns, dafür zu sorgen, dass alle mit ihren Nöten ernst genommen und Erfolge anerkannt werden. Alle Mitglieder unserer Schulgemeinschaft erfahren Unterstützung und Aufmerksamkeit.

Leistungsfördernd
bedeutet für uns, ausgehend vom Leistungsanspruch des Gymnasiums, die individuellen Potenziale zu berücksichtigen und dazu herauszufordern, diese zu nutzen.

Persönlichkeitsbildend
bedeutet für uns, das Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten zu stärken. Dabei gehen wir stets auf individuelle Voraussetzungen ein.

Weltoffen
bedeutet für uns, Vielfalt und Verschiedenheit als Bereicherung zu erfahren. Wir begegnen einander neugierig und tolerant.

Zukunftsorientiert
bedeutet für uns, kontinuierlich Kenntnisse und Fertigkeiten zu erweitern, die dazu befähigen, sich den Aufgaben von morgen zu stellen und gesellschaftliche Verantwortung zu übernehmen.



Unsere Identität



Junge Menschen stärken

Selbstbestimmt leben, verantwortungsvoll handeln



Dafür
stehen wir

Als Schule, die seit 1916 und bis zum Jahre 1989 in der Trägerschaft der Ordensgemeinschaft der Schwestern Unserer Lieben Frau stand, blickt die Erzbischöfliche Liebfrauenschule auf eine über 100-jährige Bildungstradition zurück. Gegründet als reine Mädchenschule in der unsicheren Zeit des 1. Weltkrieges, geschlossen von den Nationalsozialisten im Jahre 1939, zerstört im Krieg, neu errichtet 1953 am heutigen Standort und seit 1983 ein Gymnasium für Mädchen und Jungen, sah sich die Liebfrauenschule vielfältigen Wandlungen und gesellschaftlichen Veränderungen ausgesetzt. Bereits die Ordensschwestern hatten es sich – ausgehend vom Individuum, progressiv und im Vorgriff auf spätere gesellschaftliche Entwicklungen - zur Aufgabe gemacht, jungen Menschen - zum damaligen Zeitpunkt jungen Mädchen - auf der Basis des Evangeliums eine gymnasiale Bildung zu ermöglichen und eine Zukunftsperspektive zu eröffnen.

Diese Grundhaltung hat zu allen Zeiten und in allen Phasen der Wandlungen den Geist der Liebfrauenschule bestimmt. Wir stellen uns bewusst heute in diese Tradition.



Unsere Werte

Wofür die Liebfrauenschule steht

Nächstenliebe

bedeutet für uns, den anderen und sich selbst in seiner Einzigartigkeit anzunehmen. Sie umfasst alle Attribute und Werte unserer Schulgemeinschaft.

Leistungswille

bedeutet für uns die Anstrengungs- und Leistungsbereitschaft aller Mitglieder unserer Schulgemeinschaft. Um Antworten auf die Herausforderungen unserer Zeit zu finden, bringen wir alle die eigenen fachlichen und außerfachlichen Stärken ein und prägen sie bestmöglich aus. Individuelle Leistungen und Entwicklungen würdigen wir angemessen.

Chancengleichheit

bedeutet für uns, dass jedes Mitglied unserer Schulgemeinschaft ungeachtet individueller Voraussetzungen die gleiche Aufmerksamkeit und Förderung erfährt. Ziel ist Bildung im Sinne der Entfaltung einer selbstbestimmten Persönlichkeit und des Erwerbs von Kenntnissen und Fähigkeiten.

Vertrauen

bedeutet für uns, vom wechselseitigen Wohlwollen aller auszugehen. Im konstruktiven Dialog gestalten wir aktiv Beziehungen und können uns aufeinander verlassen. Vertrauen in eigene Stärken und Selbstwirksamkeit eigenen Handelns schaffen Zuversicht im Blick auf die Gestaltung des Lebens.

Verantwortung

bedeutet für uns, dass wir als Schulgemeinschaft unsere Gegenwart und Zukunft gestalten. Wir stehen für unser individuelles Tun und Handeln ein und engagieren uns für die Schulgemeinschaft sowie über den schulischen Rahmen hinaus.